

Chlausturnier vom 4. Dezember 2021

Das letzte Turnier in diesem Jahr ist Geschichte. Bei widrigsten Wetterverhältnissen wurde das Chlausturnier dieses Jahr wieder durchgeführt, und es hat doch standfeste Mitglieder gegeben, die alle 4 Runden gespielt haben, trotz Dauerregen! Eine wärmende Dusche und trockene Kleider danach waren aber sicher bei einigen beliebt. Andere beendeten den Tag mit Jassen und mit einem guten Nachtessen bei Giuli.

Wie üblich haben uns Margrit und Erich verwöhnt, und wie! Margrit hat wieder einige Speckzöpfe gebacken, Punsch, Tee und viel Glühwein gekocht. Und die Tische waren wie immer wunderschön dekoriert. Für alle Teilnehmer gab es Chlaussäckli und für die ersten drei, respektive diesmal für die Plätze 3 – 5, zusätzlich ein Zöpfchen von Margrit. Wer die Rangliste in der Homepage gelesen hat, hat festgestellt, dass Margrit und Erich das Turnier als erste und zweite abgeschlossen haben, also profitierten die nachfolgenden drei Spieler von den Zöpfchen. Es war trotz allem super und ein schöner Tag, vielen herzlichen Dank an Nyffenegggers für die grossen Bemühungen und den reichen Gabentisch. Wir freuen uns schon wieder auf das Chlausturnier im nächsten Jahr!

E.B.